

CARACAS. — Terminados con enorme éxito sus compromisos taurinos en América, emprenderá Manoleta mañana su viaje de regreso a la Península Ibérica a donde llegará el próximo día 23.

# San Isidro, Patrono del labriego español

Mañana, Dios mediante, en todo el territorio hispano, singularmente en los pueblos castellanos, vibrará de entusiasmo la noble clase agrícola. Es que celebra su fiesta, la del bendito San Isidro. El hombre que vive del trabajo del campo tiene en el humildísimo campesino natural de Madrid el ejemplar auténtico de su vivir agrícola y el mejor intercesor en su diario y rudo trabajo. El supo elevarse desde este mundo de miserias donde tuvo puesto sus pies, hasta el Cielo, meta y fin de su alma cristianísima. El con su trabajo paciente supo convertir las espinas y abrojos que tanto abundan en la tierra en hermosísimas flores de virtud, cuyo fruto recogió alegre en la hora de su preciosa muerte. Cristianizó su ápero laboreo, no aféandolo con esos



dos grandes pecados que muchas veces manchan las grandes extensiones rurales, y que lejos de atraer las bendiciones de Dios son motivo de la maldición divina: traducida en malas cosechas: la blasfemia y el olvido de la santificación de las fiestas. Vivió para Dios, a su humilde hogar y al campo, consagrando a ellos sus amores. Toda su vida —dicen sus biógrafos— es una constante práctica de estas tres virtudes fundamentales del cristiano: humildad, pureza y obediencia, juntas con una devoción tiernísima al Santísimo Sacramento y otra filial a la Madre de Dios. El Señor mostró con estupendos milagros de todos conocidos lo grato que le era este vivir de su siervo hasta el punto de que cuantos le acusaron calumniosamente se convencieron más tarde de la santidad de Isidro y como a Santo le veneraron. Como siervo inútil se consideraba y se ofrecía al Padre de todos, y confiando en la misericordia divina, daba de su pobreza a los necesitados, seguro siempre de la providencia de Dios, al cual estaba unido por la gracia y la oración que no dejaba ni en su trabajo.

¡Qué hermoso ejemplo que imitar pone la Iglesia ante los ojos del labrador! Invoquémosle mañana todos los españoles ya que todos vivimos de los productos del campo, del cual es patrono San Isidro. La agricultura es hoy la piedra angular de nuestro vivir material. No basta la acción del hombre para hacerla próspera. Es necesario que la fecunde Dios con temporales adecuados. Nada hay más azaroso que la suerte de una cosecha que pende siempre de los designios de la Providencia Divina. Pidamos al Santo labrador de Madrid en la jornada de mañana que nos guarde y multiplique esa cosecha que ha de ser razón de nuestro sustento y ha de proporcionar a nuestras autoridades medios para repartir el pan con justicia a todos los hijos de España, y, sobre todo, que nos santifiquemos, viviendo en cristiano como él lo hizo.

# Coronación de la Virgen de Fátima por el Cardenal Massella ante 200.000 peregrinos

## Alocución del Papa ante el pueblo portugués. Participación de España en estas fiestas.—Durante el acto recobraron repentinamente la salud tres enfermas

### El acto de la Coronación

LISBOA.—Después de una noche de vela permanente para casi todos los peregrinos, Fátima amaneció esta mañana repleta de fieles, que se disponían a asistir a la ceremonia de la coronación. A pesar de la lluvia, una muchedumbre, que se calcula en doscientas mil almas, permaneció al aire libre. Hay que añadir más de ochocientos enfermos, impedidos, cancerosos, ciegos, que se encontraban alojados en el hospital. Desde las primeras horas de la mañana comenzaron los obispos y sacerdotes a decir las misas en la capilla instalada al efecto. Se calcula que comulgaron en estas misas más de 50 000 personas, pues la distribución de la Sagrada Forma duró más de tres horas. Aparte de los 19 prelados portugueses, oficiaron las misas el obispo de Barbastro, don Arturo Tavera, y el obispo de Socorro (Colombia). La última fue oficiada por el cardenal patriarca de Lisboa.

Después de la llamada de ritual a las Juventudes Católicas del Imperio, cerca de las diez de la mañana salió del hospital el cortejo del legado pontificio en dirección del Santuario. Tras un desfile de seminaristas, marchaban en dos filas todos los obispos portugueses, revestidos con capas pluviales y mitras. En medio, el cardenal patriarca y después, con mitra y báculo, el cardenal Massella.

Ocuparon lugares destacados,

cerca del altar, los ministros del Interior representante del Jefe del Estado, y el de Justicia; representante del Gobierno, así como también los ministros de la Guerra, Finanzas Economía y Marina; presidente de la Cámara Corporativa, subsecretario de Corporación, Asuntos Exteriores, Asistencia, Obras Públicas y Comunicaciones. Presenciaron también la ceremonia desde lugares preferentes la infanta doña Mercedes, esposa de don Juan, que iba acompañada de su hijo ciego, y el embajador de Portugal en España señor Carneiro Pacheco, entre otras personalidades. Asimismo ocupaban sitios destacados las representaciones de las Juventudes de Acción Católica Española. Mientras los coros cantaban los himnos de la coronación, la Comisión de señoras que tuvo la iniciativa del homenaje a la Virgen, puso en manos del ministro del Interior la corona. Este la entregó luego al cardenal legado, quien, a las once en punto de la mañana, la colocó sobre la cabeza de la sagrada imagen. Las aclamaciones en aquel momento de intensa emoción adquirieron caracteres de delirio.

Terminada la alocución de Su Santidad, se repitieron las aclamaciones, en medio de las cuales comenzó el cardenal Massella su misa de pontifical, y después se entonó un solemne tédum, que finalizó con la bendición papal.

Como dato demostrativo de la

# EL DIARIO DE AVILA

Año II. Núm. 14 591

Precio: 40 céntimos

Martes 14 de mayo de 1946

# Pleno de las Cortes Españolas

## Después del juramento de los nuevos procuradores, el presidente pronuncia un brillante discurso

MADRID.—A las cinco de la tarde abre la sesión don Esteban Bilbao. En el banco del Gobierno toman asiento los ministros, y en el que tenían asignado los miembros de la Junta Política, lo hacen los presidentes de las distintas Comisiones. Los escaños se pueblan de procuradores, quedando totalmente lleno el salón. Los nuevos procuradores, en su mayor parte, visten uniforme, y otros chaqué.

El secretario, lee el acta de la sesión anterior, que se aprueba. Seguidamente da lectura a la ley de 6 de marzo último, que da nueva estructura a las Cortes Españolas.

A continuación el señor Pagona procede a leer los nombres del total de procuradores que componen las Cortes. Finalizada la lectura, el presidente pronuncia la fórmula del juramento, que todos escuchan de pie, y acto seguido los nuevos procuradores suben al estrado presidencial y se arrodillan al pasar ante el Crucifijo, prestando juramento con la mano sobre los Santos Evangelios. Acabada la ceremonia, el señor Bilbao dijo: «Si así lo hacéis, que Dios os lo premie, y si no, que os lo demande».

### Discurso del presidente

Vuelven los procuradores a sus escaños, y, hecho el silencio, el señor Bilbao pronuncia un discurso de salutación a la Cámara. «Exige la costumbre, y el afecto y la cortesía lo demandan—emplea diciendo—, que el presidente dirija unas palabras a los nuevos procuradores y un saludo al Gobierno y a la Cámara. Aquí no se suscita nada que sea fundamental a las esencias del Movimiento. Ni sustitución de mayoría, ni crisis de Gobierno, ni pugilatos de partidos, ni traumatismos electorales. Somos las mismas Cortes de ayer, sin más relevo que el necesario en los elegibles. Apenas hace una quincena de días que sin el estrépito que acompañaba siempre a nuestros períodos electorales, se reunían los compromisarios de los más diversos sectores sociales para designar los procuradores.

Nadie de buena fe podrá discutir la autenticidad de vuestro mandato, pero nadie, tampoco, la legitimidad de una Asamblea, en la que confluyen todos los sectores de la vida nacional.

Aquí están las grandes municipalidades, las Diputaciones Provinciales, ayer confinadas a una vida casi parasitaria; las Cámaras de Comercio y de la Industria; aquí todas las aristocracias, la del saber, la de la Historia; las Universidades y las profesiones liberales; la Ciencia y el trabajo; las Academias y los Consejos; los Gremios y los Sindicatos; aquí, el Ejército, sostén de la Patria y

fraudó la esperanza que en Ella se depositaba. Basta reflexionar en estos tres últimos decenios por las crisis atravesadas y por los beneficios recibidos, equivalentes a siglos; basta abrir los ojos para ver esa cueva transformada en fuente manantial de gracias soberanas, de prodigios físicos y, mucho más, de milagros morales, que a torrentes se derraman sobre todo Portugal, y de ahí se desborda por sus fronteras y se va esparciendo por toda la Iglesia y por todo el mundo.

¿Cómo agradecerlo dignamente? Hace trescientos años el Monarca de la Restauración, en señal de amor y de reconocimiento suyo y de su pueblo, depositó la corona real a los pies de la Inmaculada, proclamada Reina del pueblo de la tierra de Santa María y su Patrona.

Su realza es esencialmente materna, exclusivamente benéfica. ¿No es precisamente esa realza la que habéis experimentado? ¿No son los infinitos beneficios, los carños innumerables con que os ha regalado el Corazón materno de la Augusta Reina lo que agradeceréis aquí?

La guerra más tremenda que haya asolado el mundo anduvo rondando vuestras fronteras, mas no las pasó gracias sobre todo a Nuestra Señora, que desde este mundo de misericordia, como su blima atalaya colocada aquí, en el centro del país, velaba por vosotros y por vuestros gobernantes; permitió que la guerra os tocara lo bastante para valorar las inauditas calamidades de que su protección os preservaba.

«Los hijos del Señor tienen que emplearse para defenderlo»

En esta hora decisiva de la Historia, en que el reino del mal, con

el custodio del honor nacional, y aquí la Iglesia, con su espiritual significación, maestra de cien generaciones españolas. En suma, todo lo que nos une, donde antes se sentaba todo lo que nos dividía: la nación, y no los partidos; las Cortes, y no el Parlamento; España, en definitiva.

Representamos una gran unidad.

Hemos sabido armonizar esencialmente estas condiciones necesarias para la vida de los pueblos, la libertad y la unidad.

Niega el orador que el régimen actual sea personal ni dictatorial.

### Del fallecimiento del Abad Mitrado de Montserrat

#### En la capilla ardiente

MONTSERRAT 13, 10 noche.—En la celda abacial, convertida en capilla ardiente, velan los restos del padre Marcet los monjes de la Comunidad.

El escultor Benedito sacó la mascarilla del cadáver, y los pintores Vila, Bruma y Soldevilla tomaron diversos apuntes.

Han visitado el Monasterio el alcalde accidental de Barcelona, el gobernador civil interino, vicepresidente de la Diputación Provincial, presidente de la Cámara de Comercio Americana y municipal de Tarrasa, quienes dieron el pésame a la Comunidad.

Se encuentran en el Monasterio varios familiares del difunto.

estrategia infernal y con todos los medios, empeña todas sus fuerzas para destruir la fe y la moral en el reino de Dios, y así los hijos de la luz y los hijos del Señor tienen que emplearse para defenderlo, sino se quiere ver una ruina inmensamente mayor, además de todas las ruinas materiales acumuladas por la guerra.

En esta lucha no puede haber neutrales e indecisos. Es preciso un catolicismo iluminado, convencido de la fe y de los mandamientos, de los sentimientos y de las obras, en particular y en público.

El lema que hace cuatro años proclamaba en Fátima la Juventud Católica fue el de «Católicos ciento por ciento».

En la esperanza de que nuestros votos sean favorablemente acogidos por el Corazón Inmaculado de María y apresuren la hora de su triunfo y del triunfo del reino de Dios como Señor de las gracias celestiales; a vosotros, venerables hermanos, y a todo vuestro clero; el excelentísimo señor Presidente de la República; al ilustre jefe y a los miembros del Gobierno, a las autoridades civiles y militares, a todos vosotros, amados hijos e hijas, devotos peregrinos de Nuestra Señora de Fátima, y a todos cuantos con vosotros están unidos en espíritu por todo Portugal, continental, insular y ultramarino, damos con todo amor y cariño paterno la bendición apostólica.—EEE.

### Curación repentina de tres enfermas

LISBOA.—Sin que todavía las autoridades eclesásticas ni las clínicas hayan proferido juicio alguno, ya se conocen tres casos de curación repentina de enfermas operadas esta mañana en el mo-

Nuestro régimen no es personal sino profunda y radicalmente social, no un socialismo de bandera desorganizado, negativo y violento que vuelve a supeditar lo social a lo político, implantando, como en Rusia, una tremenda dictadura de partido. ¡No!, sino un sentido ordenador que enderezando lo político a lo social, el interés de clase al bien común, significa un concepto diverso, pero mucho más alto y mucho más verdadero de la democracia: el Estado para la sociedad y la sociedad constituida en Cortes a través de sus órganos naturales nacidos, no en la barahunda electoral, sino de la misma entraña fecunda del pueblo ¡del pueblo!, que, en definitiva, y no los partidos, es quien paga los tributos, sirve en el Ejército, cumple la ley, vive el Derecho, realiza el progreso, constituye la nación y perpetúa la Patria.

Significamos en el interior la dignidad del Estado; ante el exterior, la dignidad de la Patria.

Expresa a continuación el señor Bilbao cómo y por qué España a través de la Historia padeció los embates de la calumnia. Así ahora en los momentos decisivos de la Historia padece la embestida de todos los enemigos radicales del nombre cristiano.

No importa. Ignoran nuestros adversarios que con sus injusticias están labrando el más alto pedestal para la grandeza de España y que con sus mentiras y con sus injurias nos han convertido en protagonistas de la más grande empresa espiritual que santiguada por la Cruz cuenta por anticipado la victoria, que nunca deserta al llamamiento de la justicia divina. (Grandes aplausos).

Y ésta es nuestra significación en el mundo, y ésta es la razón de nuestras presentes amarguras, y ésta es la clave de todas nuestras decisiones políticas.

Triunfaremos: con España, madre de pueblos, evangelizadora de razas, maestra del Derecho de gentes, foro de espiritualidad en medio de las sombras de la universal apostasía, y con el Caudillo, más querido cuanto más calumniado, defensor del derecho de los humildes, padre del pueblo, continuador de la Historia de España, salvaguardia de la integridad y de la dignidad de la Patria. (Grandes y prolongados aplausos. Todos los señores procuradores, puestos en pie, repiten durante largo rato: «¡Franco, Franco, Franco!»)

# Ovejas y Cabras

deben bañarse con **POLVOS OVECA** para evitar y curar la **SARNA OROÑA** Laboratorios Zotal. - Sevilla

mento de bendición a los impedidos. Son tres mujeres; la primera enferma del vientre y parálisis de un brazo que quedó completamente curada. La segunda con una dolencia incurable en el intestino, sin poder mantenerse en pie. La tercera estaba parálisis hace cinco años. Las tres ingresaron, completamente curadas, en el hospital con objeto de que los médicos emitieran su opinión sobre estas curaciones.



## Primera Misa

En Grajos, a las once de la mañana del día 8 de los corrientes cantó su Primera Misa el estudioso y virtuoso joven de esta localidad, don Florentino Díaz Muñoz.

Dió comienzo la fiesta el día 7 con la típica colocación de la bandera en lo más alto de la torre parroquial al repique de campanas, celebrándose a continuación el acto religioso con exposición de S. D. M. y Santo Rosario, terminando con la bendición.

El día 8 comenzando con el «Veni Creator», celebró el Santo Sacrificio de la Misa el misacantano, asistido por don Luciano San Segundo, párroco de Balbará y don Facundo Sevillano Descalzo, condiscípulo del nuevo sacerdote; actuaron como presbítero asistente don José Llorente Alonso, párroco de Grajos, y de padrino eclesiástico don Rufino Gómez Sevilla, párroco de Collado de Contreras. El panegírico estuvo a cargo de don Luciano Curiel Montero, profesor de Filología del Seminario Diocesano de Avila, quien con claridad y sencillez expuso en su primera parte las excelencias y dignidades del Sacerdocio católico y en su segunda parte, eminentemente práctica, el valor y el simbolismo de la Misa. Se interpretó la Misa de Pío X, que fué cantada por las Hijas de María de la localidad dirigidas por don Manuel Serranía Barmejo, ecónomo de Navalonguilla y acompañadas al órgano por el maestro de Capilla de la Santa Iglesia Catedral de Avila, don Flavio Aguilera Gil.

Terminada la misa se cantó el «Te Deum» en acción de gracias, procediéndose seguidamente al besamanos, al que asistieron todos los fieles de la parroquia orgullosos de tener un hijo en el que Dios se ha fijado llamándole y escogéndole para una dignidad tan excelsa. Actuaron como padrinos señores don Juan Jiménez Blázquez, médico de Balbards, y la culta y distinguida señorita Mari Tere Gómez Jiménez.

Terminados los actos religiosos los asistentes fueron obsequiados con un «lunch» y los invitados con un almuerzo que fué servido por las distinguidas señoras Olvido Gómez, Mari-Rocío Nieto, Patro Martín, Felisina Nieto y Miquel Gómez, donde reinó la mayor fraternidad y armonía, resultando el acto verdaderamente simpático.

## Delegación Provincial de Excavativos de Avila

El «Boletín Oficial del Estado» número 125 del 5 del actual en su página 3.585, publica un decreto por el que se concede un plazo de seis meses a contar desde la publicación del presente decreto, para que los familiares de caídos por Dios y por España en nuestra Cruzada de liberación, puedan solicitar las pensiones extraordinarias de carácter civil, reguladas en el capítulo 5.º del artículo 3.º del vigente Estatuto de Clases Pasivas de 22 de octubre de 1926.

Lo que se hace saber para que todos aquellos familiares de caídos por Dios y por España que no hubieran hecho la petición en el plazo de un año que señala el artículo 70 de dichos Estatutos, pueda hacerlo dentro de los seis meses concedidos nuevamente.

El secretario provincial, Florentino Chicote Chamón.

## LINIMENTO DAURO

Tonifica los músculos. Imprescindible para todos los deportistas.

# Información deportiva

## ¡Adiós, amigos!

Los deberes profesionales nos han arrancado de Avila, no sabemos si temporalmente o de un modo definitivo.

Veintisiete años largos de vida en esta entrañable ciudad, creemos que nos dan derecho a ponernos un poco tristes al dejarla. Sería incluso natural que de vez en cuando tuviéramos que bebernos alguna lágrima, al evocar tantos amigos, tantos episodios, tantas alegrías y también tantos pesares como hemos dejado atrás.

Pero... Podéis seguir leyendo con confianza, sin temor de que vayamos a endilgaros una crónica sentimental, quejumbrosa y p'afidiera. Nuestras reacciones ante esta situación son de carácter tan hondo, tan íntimo, que nos parece un impudor sacarlas a la plaza pública.

Sólo quiséramos, eso sí, que aquellos de nuestros lectores que sean de Avila o que lleven en ella tanto tiempo como nosotros, se pongan mentalmente en nuestro caso, para que se hagan cargo del esfuerzo que supone mantenerse en un tono de relativa serenidad.

De las muchas actividades a que en Avila hemos dedicado nuestro tiempo, independientemente de las tareas profesionales, la última ha sido nuestra contribución a la organización deportiva.

Las campañas llevadas a cabo en este sentido parece que han sido del agrado de muchos, y son bastantes los amigos que cariñosamente nos instan a que no abandonemos por completo e las cuestiones, puesto que no está tan lejos nuestra nueva residencia que no podamos enterarnos de lo que en Avila ocurra en tal aspecto.

Y claro está que atenderemos a aquellas indicaciones, porque ¿cómo vamos a olvidarnos de nuestro club de fútbol, en cuyo nacimiento y desarrollo hemos tenido una parte tan activa? ¿Y cómo no seguir muy de cerca la brillante carrera de la Sociedad de Tiro de Pichón, en cuyos primeros pasos también la hemos acompañado con cariño paternal? ¿Y cómo dar de lado las actuaciones de la Federación de Ajedrez, que hemos presenciado con inmensa satisfacción, al observar que ese noble juego, ese «juego-ciencia», iba minando el terreno a otros muchos que quiséramos ver proscritos, por su chabacanería?

Todo ello seguirá ocupando algunos de nuestros ratos de ocio— que acaso no sean muchos—si la Dirección de EL DIARIO DE AVILA continúa dispensándonos un trato de favor.

Pero, principalmente, hemos de seguir hablando de «nuestro» Avila, que ya es un mozo fuerte, pero al que no se puede abandonar ni un solo instante, porque la sociedad en que vive, la Tercera División, tiene demasiadas exigencias y el «muchacho» es más pobre que las ratas.

Al Avila C. de F. no se le puede dejar morir de inanición, ni consentir que haga un papel desahogado en el ambiente en que alterna. Incluso se debe aspirar a que el próximo año se eleve un escalón más, propios méritos. Si luego no le conviene vivir demasiado alto, siempre sería una satisfacción poder decir que era él mismo quien por su voluntad se imponía una vida humilde.

Las primeras etapas de la vida del Avila se han cubierto en la forma prevista. En 1944 dijimos: «Este año es el del campo; el próximo, será el año del equipo». Y así sucedió. En la primera de esas temporadas, 44-45, se construyó

el campo de San Antonio, y el equipo no pudo hacer más que sostenerse y no caer. Aquello no era equipo, en realidad, sino una sombra de lo que nosotros queríamos y necesitábamos.

Este año, sí. Este año—el 45-46—hemos tenido ya, tenemos ahora, un equipo que sabe y puede gallear en su categoría. Y que ha gallegado; porque en las dos competiciones celebradas hasta la fecha ha quedado en la primera mitad de las tablas de clasificación, a pesar de que nunca le acompañó la suerte.

Pero nuestras aspiraciones deben ser inagotables. Si el 44 fué el año del campo y el 45 el año del equipo, el 46 debe ser el AÑO DEL ASCENSO. Sin asustarse ni hacer aspavientos. ¿Por qué no puede ser?

Nuestro Grupo es uno de los más fuertes de la Tercera Liga. Clasificarse en él, es tener andada más de la mitad del camino que conduce a la Segunda. Diganlo el Salamanca del 44 y el Valladolid de la temporada actual. Y bien cerca estuvo el Avila de clasificarse este año. Un empujón más y lo conseguimos en el próximo. ¿No sería eso bonito aunque luego hubiera que renunciar al ascenso? ¡Pues vamos a ello!

## El Mediodía vence por dos tantos a uno, al Imperio

A continuación del Cifesa-Avila, y en jornada doble, pudimos presenciar en el campo de la Ferroviaria el otro partido correspondiente a la «Copa Marca» (descansó la Ferroviaria) entre el Mediodía y el Imperio.

El Mediodía sacó este equipo: Yagüe; Díaz, Muñoz; Becerril, Fiestas, Morón; Jiménez, Rodríguez, García, García II y Jiménez II.

Imperio: Guillermo; García, Toñón; Anselmo, Núñez, Troncho; Oscar, Pío, Samaniego, Fraga y Pedrola.

El primer tiempo fué muy igualado, lo que prueba la calidad de los equipos contendientes, que realizaron buen fútbol, el Imperio con pase corto y a ras del suelo, y el Mediodía de juego más alegre, desplazado y profundo. Un bonito gol del medio centro del Mediodía Fiestas que remató imparables un saque de esquina de Jiménez.

Ataque del Imperio por conseguir el empate y lo logra por mediación de Pío en un tiro fuerte y por bajo a uno de los ángulos que

¡Ah! Y no hacen falta jugadores con nombres altisonantes y llenos de «erres». Casi todos los muchachos que ahora tenemos en el Avila son muy capaces de hacer esa hombrada. Por nuestro gusto, continuarían en el Avila casi todos ellos, porque son personas decentes, que no es poco en estos tiempos, entusiastas como el que más, con cariño al Club y con suficiente clase. Se cubren dos o tres vías de agua que es todo lo más que hay... ¡y listo el bote!

Claro es que los socios, aficionados y simpatizantes, habrán de armar el hombro. La Directiva tendrá que adoptar algunas medidas un poco gravosas si se quiere mejorar o siquiera sostener un equipo como el actual. ¡Que nadie le niegue su concurso! Si se le niega, ¡qué ha de hacer! Fijar un equipo de «saldo», para salir del paso. Y al año que viene, ¡a recibir palizas y a pasar berrinches!

Y esto no puede ser. El año que viene tiene que ser el del ascenso. ¡Vamos a poner en ello nuestra ilusión!

Y adiós, amigos. Antes en Avila y ahora fuera, estamos siempre a vuestra disposición y prestaremos a los deportes abulenses los mejores servicios que podamos. EQUIS.

Yagüe no pudo evitar a pesar de su estirada.

En el segundo tiempo jugó más el Mediodía y atacó fuerte y ligadamente, consiguiendo un tanto más por mediación de Jiménez II a un centro largo de su hermano el otro ala, de cabeza y debido a una indecisión de Guillermo.

Ambos son equipos que pueden dar un disgusto al Avila, que tendrá que jugar en San Antonio. El Imperio, porque eliminado el Atlético Aviación de la Copa del Generalísimo será reforzado con jugadores del mismo y el Mediodía, que por cierto le veremos el próximo domingo, porque es un conjunto muy compenetrado en el que destacan su tripleta defensiva, el portero Yagüe paró mucho y bien ayer, y unos defensas que destruyen el juego adversario y despejan admirablemente; un medio centro, Fiestas, muy bueno, y un ala derecha muy peligrosa.

El domingo, pues, en San Antonio habrá mucha emoción y podremos presenciar buen fútbol y ganar si se aprietta mucho desde el principio...

JAQUE

## Triunfo del holandés Lambrichts en la sexta etapa de la Vuelta Ciclista a España

SEVILLA.—A las seis y cuarto de la mañana se dió la salida a los 43 corredores que participan en la Vuelta Ciclista a España, que tenían que cubrir la etapa entre Sevilla y Granada. A la hora de la salida caía un fortísimo aguacero. Al alinearse los corredores, Dalmacio Langarica manifestó que, pese a la fuerte inflamación que sufría en las dos piernas, pensaba continuar la carrera.

La etapa, corrida con fuerte lluvia en casi todo el trayecto, fué durísima, realizando una escapada el español Manuel Costa y el holandés Jan Lambrichts, sin que les pudiesen seguir los restantes corredores. La ventaja de ambos fué grande, aumentando a medida que se cubría la etapa.

La etapa ha tenido dos salidas

oficiales, por haberse despistado algunos corredores a poco de salir de Sevilla en plena noche cerrada. Lambrichts, Gual y Orbalceta marcharon por una carretera distinta, pero advertido el error por el Jurado se volvió a dar la salida oficial de la etapa en el kilómetro 34 de la carretera de Sevilla, alineándose nuevamente todos los participantes. Poco antes de llegar a Estepa se retiró el corredor Capó. Pasado el pueblo de Osuna, los dos participantes citados iniciaron el despeque, aumentando notablemente la ventaja adquirida en los primeros momentos y llegando muy distanciados de los demás corredores a Granada, alterando por ello la clasificación general de la carrera en forma sensible.

En Granada se había instalado

## Sección religiosa

Día 15. Miércoles.—Santos Isidro Labrador; Juan B. de la Salle f.d.; Torcuato. Indalecio, obs.; Isidoro, Dimpna, vg., Pedro, Pablo, Victorino, Máximo, mártires.

La misa y oficio divino son de la Octava de la Solemnidad de San José, con rito doble mayor y color blanco.

### Santa Rita de Casia

Monasterio de Nuestra Señora de Gracia.—La Comunidad de Religiosas Agustinas y devotos de Santa Rita, dedican solemne novena a la gloriosa Abogada de Imposibles.

Por la mañana, a las siete y media y ocho y media, misas rezadas en el altar de la Santa. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, Santo Rosario, plática por el R. P. Salustiano Montes, dominico, ejercicio de la novena, cánticos y reserva.

### Mes de María

San Vicente.—Por la mañana a las ocho y media, misa. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., rosario, Ejercicio del mes, bendición y reserva.

## Organización Nacional de Ciegos

### Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 7  
Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 11 de mayo de 1946

Premiado con 25 pesetas, número 710

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 10

En el sorteo celebrado el día 13 de mayo de 1946 han resultado premiados los números siguientes  
Con 25 pesetas el número 890

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 90

la meta en la avenida de Calvo Sotelo, habiéndose montado una tribuna, que ocuparon las diversas autoridades de la ciudad. A la hora en que se esperaba la llegada de los corredores llovía intensamente. Miles de aficionados presenciaron la llegada. A las tres y dieciocho minutos hicieron su entrada Costa y Lambrichts, venciendo en el «sprint» el español, pero el holandés reclamó ante el Jurado por manifestar antisreglamentario el que Manuel Costa le hubiese tapado la salida al iniciarse el «sprint» final, reclamación que fué estimada por el Jurado, que declaró vencedor de la etapa a Lambrichts. Ambos corredores fueron obsequiados con ramos de flores.

Después de la sexta etapa, la clasificación general queda en la siguiente forma: 1, Costa; 2, Langarica; 3, Lambrichts; 4, Berrendero; 5, Fombellida; 6, Sancho; 7, Delio Rodríguez.

Delio Rodríguez fué penalizado con diez minutos por haber cambiado su máquina con Jimeno.

En la etapa de hoy han abandonado la carrera los corredores Capó y Vidal.

### Langarica vencedor en la séptima etapa

BAEZA.—Con tiempo desaparcible se ha cubierto la VII etapa de la Vuelta Ciclista a España, de un recorrido de 107 kilómetros.

En primer término pisó la meta Langarica, en 3-38-48; seguido de Gutiérrez, en igual tiempo; Delio, en 3-39-06; Costa con la misma puntuación; Landa, en 3-39-39; Rebelo, en el mismo tiempo, y Fombellida, en 3-41-59.

En la clasificación general continúa vencedor Costa, seguido de Langarica y el holandés Lambrichts.

—San Pedro.—A las ocho de la tarde, ejercicio de las Flores.

—San Juan.—Por la tarde a las ocho.

—Santiago.—Por la tarde, a las ocho y media, ejercicio y ofrecimiento de Flores a la Santísima Virgen del Socorro.

## ECCLESIA

### SUMARIO

«Norteamérica y el Vaticano» (editoriales), página 3.

Renovación de dirigentes en los organismos nacionales de la Acción Católica Española, página 5.

«La lección de un gran organizador» (discurso del Cardenal Caggiano), página 6.

«La hora de los cristianos» (pastoral del Cardenal Salgado), página 8.

El Cardenal Primado ordena rogativas por la paz justa y verdadera, página 10.

«La fiesta reglamentaria de María Auxiliadora y sus tres finalidades», por monseñor Zacarías de Vizcarra, consiliario general de la Acción Católica Española; página 11.

«Dinero para la Acción Católica», por Alberto Bonet, secretario general de la Acción Católica Española; página 12.

«Situación del catolicismo en Suiza», por James Schwarzenbach doctor en Historia, página 13.

«Humanización de la política», por Gregorio Rodríguez de Yurre, profesor del Seminario de Vitoria; página 14.

«El Islán despierta», página 17.

Actividades de la Acción Católica Española, página 18.

Crónica de la vida católica nacional: Voz de los Prelados, Crítica de espectáculos, Semana literaria, etc., etc.

## Así ayudó Inglaterra a la victoria rusa

LONDRES.—Desde octubre de 1941 hasta que terminó la guerra, la Unión Soviética recibió de Gran Bretaña 472 millones de cartuchos, 48.360 kilómetros de cable telefónico, 5.218 carros de combate, 1 acorazado, 9 destructores, 4 submarinos, 5 dragaminas, 9 pesqueros dragaminas, 293 equipos Asdic, 1.700 cañones, 1.803 equipos de radar, motores de aviación y piezas de recambio por valor de 15.891.000 libras esterlinas y 14.146 toneladas de gasolina, petróleo y otros productos. Este informe ha sido facilitado por el primer ministro británico, Attlee, en la Cámara de los Comunes.—EFE.

Fabricante de teja, ladrillo, baldosas y alfarería apresúrate a inscribir a todos tus operarios al Seguro de Silicosis, de esta forma no incurrirás en responsabilidad.

## El Papa habla a las mujeres italianas «Las urnas electorales deben garantizar la civilización cristiana»

ROMA.—Su Santidad Pío XII ha hecho su primera aparición en público desde las ceremonias del Consistorio, en febrero último.

A las seis de la tarde (hora española) dirigió, desde el altar mayor de la basílica de San Pedro, una alocución a unas cincuenta mil mujeres, para exhortarlas a que en las próximas elecciones voten tan sólo por candidatos que garanticen el respeto a los derechos de Dios y de la Iglesia. Las urnas, dijo el Sumo Pontífice, deben utilizarse para garantizar al pueblo la civilización cristiana, y deben rechazarse las listas y candidatos que ofrezcan vagas y ambiguas promesas.—EFE.



# Sabor de leyenda ¿Por qué el 13?

## Benavente en Madrid

Es Fátima una pequeña parroquia de la diócesis de Leiria, perdida en uno de los contrafuertes de la sierra de Aire, a unos cien kilómetros al norte de Lisboa, casi en el centro geográfico de Portugal.

En la madrugada del 24 de junio de 1158 —reza la vieja crónica— salía por las puertas de «Alcázar do Sal» una cabalgata de damas y caballeros árabes vistosamente adornados, que iban a festejar a San Juan en las orillas del río Sado.

Alegres y despreocupados seguían su camino, cuando de una emboscada saltó contra ellos un pequeño grupo de caballeros portugueses bajo las órdenes del célebre «Traga Moros», don Gonzalo Hermingues. Inesperadamente atacados los árabes, la cabalgata se dispersa. La mayor parte de los caballeros caen luchando valerosamente; otros, con algunas doncellas, son hechos prisioneros y llevados a Santarém, donde se encontraba el primer rey de Portugal, Don Alfonso Enríques. Este alaba la osadía de los suyos y pregunta al arrojado capitán qué recompensa desea por tan señalado hecho.

—El honor de haberle servido, señor. Como recuerdo, si me dáis permiso, pediré solamente la mano de Fátima.

Era Fátima la más noble de las doncellas, hija del Vall de Alcázar.

—Bien, respondió el monarca,

hégase como queréis; pero con la condición de que ella se convierta a la Santa Religión y consienta en ser tu esposa.

Fátima consintió; se instruyó en la fe diligentemente y fué bautizada con el nombre de Ourena. Inmediatamente después se celebró el matrimonio y el Rey, como regalo de boda, le dió la villa de Abdegas, que desde entonces se llamó «Ourena», hoy Ourém.

Pasaron algunos años en continuas luchas con los moros. Ourena murió en la flor de la edad, y el guerrero, inconsolable de su dolor, buscó la fortaleza en la fe, renunciando al mundo, profesó en el gran convento de Alcabaça, que don Alfonso Hanriques acababa de construir a unos treinta kilómetros de Ourém.

Algunos años más tarde, el abad del monasterio mandó trasladar los restos mortales de Fátima-Ourena a una pequeña aldea, distante unos seis kilómetros de Ourém, donde había levantado un pequeño convento en honor de Nuestra Señora. Desde aquel día la pequeña aldea tomó el nombre de Fátima.

El convento duró hasta fines del siglo XVI, y la iglesia varias veces restaurada, aún hoy se conserva; pero la importancia histórica de Fátima se fué apagando poco a poco, de tal suerte, que hace unos veinticinco años su nombre era desconocido hasta de los geógrafos más sabios.

Fr. D. Núñez, O. P.

Los tres pastorcitos de Fátima debían, por indicación de la Virgen, comparecer los días 13 de cada mes ante la Cova de Iria.

En la mentalidad de muchas gentes el 13 es número de mal agüero, menasajero de desgracias. Sería absurdo y sacrilego conectar con esta superstición los designios de la Santísima Virgen.

¿Por qué, pues, los días 13? Si sacudimos los archivos y bibliotecas de Portugal, nos encontramos con un descubrimiento curioso e interesante: en otros tiempos se festejaba el 13 de agosto el día 13 de agosto en honor de la muerte de María, fiesta que se conservó durante siglos. En ninguna parte del mundo se hallan vestigios de semejante fiesta.

La conexión del día 13 con la muerte de la Santísima Virgen, de

que hallamos huellas en «La Ciudad espiritual de Dios» de la venerable María de Agreda, puede dar pie a una tradición más o menos histórica de que realmente María murió el 13 de agosto y tres días más tarde, el 15, fué llevada en cuerpo y alma a los cielos.

En esta suposición, ¿qué de particular tiene, que la Santísima Virgen nos enseñase, por medio de los tres videntes de Fátima, que «festejésemos dignamente los días 13 de cada mes como preparación para una buena muerte?». La Reina del Rosario, a quien pedimos en cada Ave María auxilio para la hora de nuestra muerte, se dignó descender a la tierra en ese bendito rincón de Fátima para recordar a sus hijos desparrramados por todo el mundo la hora más hermosa y feliz de su vida.

Dr. L. Fischer.



El ilustre dramaturgo desciende del tren entre las aclamaciones de la multitud que le esperaba en la estación.

## Persecución y captura de tres terroristas

Dos de ellos heridos y lesionados, dos agentes de Policía, un oficial de Correos y un limpiabotas

Madrid. A las 13 y treinta horas de ayer los servicios de seguridad y vigilancia que como en todos los establecimientos bancarios y otros organismos se tienen establecidos en el Banco de España y sus proximidades para prevenir la posible comisión de atentados a las personas que pudieren ser portadoras de valores de dinero, notaron la presencia de tres individuos que despertaron sospechas a los funcionarios de policía.

Estos no les perdieron de vista, y al ir a proceder a su detención, dos de los sospechosos hicieron frente con sendas armas cortas de fuego, entabandose tiroteo, y el tercero de los terroristas arrojó una granada de las llamadas «de mano».

En la persecución, reducción y captura de los agresores resultaron levemente heridos un inspector y un agente de la Policía gubernativa, cuyo comportamiento extraordinariamente valeroso fué secundado por actuaciones individuales de ciudadanos que han revelado un espíritu cívico digno del mayor elogio, y por la reacción viril más enérgica y unánime de esa masa de público que presenciaba el suceso.

De los terroristas fué gravemente herido Manuel Hernández Fernández (a) «El Largo» que hujo buscando refugio en el Palacio de Comunicaciones, y menos grave el individuo que lanzó la granada de mano, llamado Raul Sabate González, siendo detenido el tercero de los malhechores, llamado Dionisio Serrano Martín.

Por la hora y lugar en que se produjo la explosión, resultaron con heridas de no gran importancia don Rafael Saso Méndez oficial del Cuerpo Técnico de Correos, y Pedro Chubico Alvarez, de profesión limpiabotas que transitaba por el sitio del suceso.

El plazo para la inscripción en el Seguro de Silicosis, termina el día 31 del mes actual, en el Instituto Nacional de Previsión, Delegación de esta capital, Reyes Católicos número 1, te facilitarán informes.

El Primer Congreso Hispano-Portugués de Dermatología, durante los días 16 al 19 del actual, habiéndose concedido un tren especial de ida y vuelta para asistir a este importante certamen científico ibérico. Las inscripciones deberán dirigirse al Secretario General, Doctor Soler Burgos, en Valencia, Plaza del Caudillo, número 8.

Oficina de Información Sanitaria.

## AUTOMOVILISTAS

Si tenéis cubiertas para recauchutar, remitirlas al taller de «EL ARGENTINO». Se entregan recauchutadas en siete días, desde 30 X 5, 32 X 6, 750 X 20, 34 X 7, 825 X 20 y sus similares y de turismo. Consulten precios. Calle Dorado Montero n.º 3. Frente al garage «Los Gallegos». Para aviso telefónico al 2241. SALAMANCA

## Exposición de Avicultura, Cunicultura y Apicultura

Con motivo de la Asamblea Nacional de Avicultura que tendrá lugar del 14 al 20 de mayo actual, se celebrará una magna exposición de Avicultura, Cunicultura y Apicultura, en los jardines del Museo Marítimo de Atarazanas de Barcelona.

Son patrocinadores de ambas manifestaciones del agro nacional y de los grandes progresos que la industria rural ha alcanzado en estos últimos años, la Diputación y Ayuntamiento de Barcelona y en su organización colaboran activamente la Cámara Oficial Agrícola y la Hermandad de Sindicatos de Labradores, Instituto Agrícola Catalán de San Isidro, los Servicios Técnicos de Agricultura y la Real Escuela de Avicultura y la Real Escuela de Avicultura de Arenys de Mar, el Sindicato Provincial de Ganadería, Obra Sindical de Cooperación, Real Sociedad Colombófila y la Unión Catalana de Avicultores y Cunicultores.

Asamblea y Exposición coinciden con el cincuentenario de la fundación de la primera escuela de Avicultura española de Arenys de Mar y las bodas de oro profesionales del creador de la misma, profesor Castelló. Con tan fausto acontecimiento, se le va a tributar el más rendido homenaje para premiar los titánicos esfuerzos del patriarca y maestro de la ciencia avícola española.

Del centro cultural de Arenys de Mar, nació el ingente resurgimiento de la avicultura nacional, que en algunas regiones han tomado vuelos inusitados y cuyo ritmo acelerado de progreso compete hoy en un plano de igualdad con la de los países más avanzados en la crianza y selección de aves domésticas.

La próxima exposición de Barcelona, dados los antecedentes de otras anteriores, y el largo historial avícola de Cataluña, revestirá enorme trascendencia, que marcará uno de los más firmes jalones del progreso en esta rama de pecuasia. A ello contribuirá en gran manera la gran amplitud que le dan sus organizadores, pues en ella se establece una sección destinada a presentar las principales razas nacionales aun no definidas y que aspiran a ser admitidas como tales en las sucesivas exposiciones.

Se puede asegurar que a la Asamblea-Exposición de Barcelona concurrirán todos los técnicos más destacados de España y bastantes del extranjero así como los principales avicultores, con las mejores aportaciones seleccionadas de sus gallineros.

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

# Las apariciones

Era el 13 de mayo de 1917, cuando tres niños de Aljustrel, pequeño pueblecito perteneciente a la parroquia de Fátima, habían salido, como de costumbre, para los montes, con el ganado de sus familias. Se llamaban Lucía de Jesús, Francisco y Jacinta Martos de 10, 9 y 7 años respectivamente.

Aquel día habían conducido los rebaños a la «Cueva de Iria», situada a unos tres kilómetros de Fátima, donde los padres de Lucía tenían terreno inculto con algunas encinas.

Cerca del medio día, los tres pastorcitos, de rodillas, rezaron el Rosario, volviendo después a sus entretenimientos. Repentinamente les hiere la vista como un relámpago. Llenos de miedo, pensando que se estaba formando alguna tempestad, empezaron a reunir el ganado para marcharse. Entonces nuevo relámpago, aún más deslumbrante que el primero hiende los aires y los niños quedan inmóviles allí donde estaban.

Miran a la derecha y —¡oh maravilla!— a pocos pasos, sobre la copa de una encina, ven a una doncella bellísima, más resplandeciente que el sol. Atemorizados quieren huir; pero la aparición les dice: «No temáis, yo no os haré mal alguno». Ellos se quedan extático, contemplándola. De las manos de la Señora pende un hermoso Rosario de cuentas brillantes como perlas, terminado en una pequeña Cruz de plata.

Después de preguntarle Lucía quien era, y a lo que venía, la

doncella le dijo, que era del cielo y que venía a pedirles, que volviesen allí seis meses seguidos, en el día 13, a la misma hora, y que en octubre les diría qué deseaba. Prometió llevarles al cielo. Terminó encomendándoles el rezo continuo del santo Rosario.

Las apariciones se sucedieron como les había dicho, hasta que llegó la más sonada por la concurrencia de personal de todo sexo y condición. El personal allí reunido se aproximaba a las 50.000 personas.

Ese día Lucía, una vez más, preguntó a la doncella, quien era, y qué deseaba de ellos. La visión respondió finalmente.

—«Soy la Señora del Rosario, y vengo a exhortar a los fieles a cambiar de vida y a no aflijir más con el pecado a Nuestro Señor —que está muy ofendido—, a rezar el santo Rosario y a hacer penitencia por sus pecados». Dijo también que la guerra terminaría pronto, si los hombres se enmendaban. Desapareció, y enseguida tuvo lugar el «Prodigio solar».

## ¡JOYA GRATIS!

Como propaganda se le remitirá por correo sortija PLATA forma sello con fotosmalte. Envíe fotografía y medida del dedo en tira de papel. ARTE MODERNO. Apartado 527. Madrid

## Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespin núm. 18, pral. Avila- Teléfono 54

# Milagros de Fátima

«No permitió Dios que fuese en esa peregrinación maravillosa. Con todo, si no pude ir a Fátima, acabo de oír un relato emocionante. Un amigo mío, incrédulo por educación y por un estudio desorientado, fué a visitar la cueva de Iria con todo el escepticismo de un analizador inexorable. Llevó consigo todo lo peor que pudo extraer de las teorías neuropáticas, de los tratados de la sugestión y de las hipótesis del animismo. No se olvidó de los groseros sarcasmos de Zola, ni de las ironías venenosas de Anatole France, y creo ingenuamente que antes de partir hojé detenidamente el Diccionario Filosófico de Voltaire.

Ha regresado hoy por la mañana, después de meditar en los cuadros épicos de Batalla. Hace

media hora que le oí. Su relato es sincero y emocionante. Al principio observó como si hubiese escuchado algo en voz baja, pero de repente vió y oyó con una intensidad muy grande, que, bañado en lágrimas, pidió a un penitente la caridad de enseñarle a rezar.

De aquí se ha ido a la iglesia de Santo Domingo para confesar y comulgar. Su deseo era volver a Fátima con más luz, dice él, con más amparo de su fe repentina.

Este es uno de los ecos de Fátima que me conmovió, porque ese amigo aunque bueno por su índole, parecía condenado a incredulidad perpetua. Cuando me permitiera revelar su nombre, lo haré muy gustosamente. El convertido es un hombre de talento y de buena posición social y goza además de mucho prestigio en la escuela del idealismo demoleador.»

# Vida sanitaria

### Médicos titulares

En breve será anunciado por la Dirección General de Sanidad un Concurso de antigüedad para proveer en propiedad, un millar aproximadamente de plazas, ahora vacantes, de Médicos de Asistencia Pública Domiciliaria, que llevan anejo además el servicio de asistencia facultativa a los beneficiarios del Seguro de Enfermedad. El plazo para la presentación de instancias será de cuarenta días.

### Médicos de Bañerios

Las anunciadas Oposiciones de Médicos Directores de Bañerios, están mereciendo especial atención por parte de los Médicos. Se han presentado numerosas instancias, terminando el plazo concedido para solicitar tomar parte en las mismas, el día 9 de julio próximo, y los ejercicios de Oposición no darán comienzo hasta octubre próximo. La gran riqueza hidromineral española, ofrece muy alagüeñas perspectivas a estos opositores.

### Lucha antipalúdica

El Tribunal encargado de juzgar las Oposiciones convocadas para proveer varias plazas de Médicos especialistas Directores de lucha antipalúdica ha convocado, para comenzar los ejercicios teóricos-prácticos de oposición para

el día 14 del actual, en el Instituto Nacional de Sanidad, instalado en la calle de Claudio Coello 67, a las once de la mañana.

### Plazas de Especialistas

La Dirección de Sanidad ha convocado un concurso para proveer con carácter eventual, varias plazas de especialistas de Enfermedades de la piel, los ojos y garganta nariz y oído, en los Centros Secundarios de Higiene de diversas localidades, concediendo derecho de preferencia, a los residentes oficialmente en las ciudades respectivas. El plazo para la presentación de documentos e instancias termina el día 15 del actual.

### Plaza de Cirujano

El Ayuntamiento de Baeza, anuncia para ser provista por oposición, una plaza de Médico-Cirujano del Hospital de la Purísima Concepción dotada con el haber anual de 9.000 pesetas. Las instancias deberán ser presentadas antes del 19 del actual. Las oposiciones consistirán en un ejercicio teórico y cuatro de carácter eminentemente práctico.

### Congreso de Dermatología

Bajo la presidencia del Dr. Alvarez Sainz de Aja, Director del Hospital de San Juan de Dios de Madrid, se celebrará en Valen-



**INU-AGRICOLA**  
INSECTICIDA A BASE DE DDT

FABRICACION NACIONAL DE COLORANTES Y EXPLOSIVOS, S. A.  
VENTA EXCLUSIVA:  
**UNICOLOR S. A.**  
COLORANTES Y PRODUCTOS QUIMICOS  
BARCELONA MADRID  
Pídalo a su habitual proveedor, Cooperativa, etc.



## La fiesta de San Isidro en Avila

Mañana tendrán lugar las tradicionales fiestas que en honor de San Isidro celebra en nuestra ciudad su ilustre Cofradía con la cooperación de los organismos agrícolas de la Capital y Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

A las nueve de la mañana, la música popular del país anunciará la festividad por las calles de la barriada.

A las diez y media Misa solemne en la iglesia de San Nicolás con sermón a cargo de don Victoriano Almarza, párroco de Santiago, y ofrecimiento de frutos del país por las hijas de los hermanos cofrades y Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

A continuación procesión con las imágenes de San Isidro Labrador y de su esposa Santa María de la Cabeza, por las calles de la ciudad.

Se obsequiará en este día a los acogidos en los establecimientos benéficos de la Capital con un donativo en especie.

A las cinco de la tarde, rosario y adoración de la reliquia del Santo.

A las seis, en la plazuela de San Nicolás, danzas y cantos regionales por la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., y a continuación se procederá a la rifa de los regalos con que esta Cofradía favorece a sus asociados.

## Una nueva imprenta en Barco de Avila

Nuestro querido amigo y corresponsal en Barco de Avila, don Flores Alvarez Fernández, «Resfío», nos ofrece en atento saludo su nuevo establecimiento de imprenta, dotado de los mejores

## Cursillo de Estudios Sociales

Mañana empezará en esta ciudad una serie de lecciones de tipo social a cargo de personas especializadas en esta materia de tanta actualidad con sujeción al programa que a continuación publicamos:

### De días

Mañana celebran su fiesta onomástica el ilustrísimo señor don Isidro Fernández Miranda, presidente de la Audiencia Provincial; don Isidro Mulero, y el ingeniero don Isidro González Soto.

### Nataicio

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño la distinguida esposa del excelentísimo señor gobernador civil de Palencia, don Francisco Abella Martín. Al recién nacido le será impuesto el nombre del padre. Enviamos nuestra cordial felicitación a la ilustre familia de Abella Martín.

### Misa

Mañana, a las nueve, en la parroquia de Santiago, se dirá una misa por el eterno descanso de doña Juana del Monte, esposa de don Daniel Collado, funcionario de la Delegación Provincial de Abastecimientos, quien ruega a sus amistades que encomienden a Dios el alma de la finada y asistan a la misa anunciada.

adelantos, donde realizará toda clase de trabajos propios de las Artes Gráficas con la mayor rapidez y esmero.

Felicidades al señor Alvarez Fernández por este progreso industrial que lleva a la ilustre Villa del Tormes y le deseamos grandes éxitos en la empresa.

### TEMA GENERAL

La única solución al problema obrero

(Guión de lecciones y de ideas)

### LECCION PRIMERA

¿Queréis orden social?

Una página solemne de la Historia Universal. La hora de la Sociología. El alma del siglo XX. Oportunidad y necesidad de Semanas Sociales. Sus por qué? Llamas e incendios. Tragedia y comedia. Desorientación obrera. ¿A dónde nos inclinamos, obreros: Al Socialismo, al Comunismo, al Catolicismo? Las vendas que cubren los ojos de los obreros. Ciegos e iluminados. Clarines de batalla. Existe el problema social, obrero y patronal? Fuente de las crisis sociales. Metodología en la solución de la cuestión social. Urgencia de un intenso apostolado social. Cuestión social y orden social. El orden social debe ser íntegro, completo. Reformas sociales? Una acusación socialista a los católicos. Réplica Pontificia.

### El Derecho de Propiedad Privada

(Concepto, Fundamentos Filosóficos, Títulos, Diversos modos de Adquisición y Límites de la Propiedad Privada)

### LECCION PRIMERA

La Propiedad en general

1. Importancia individual, económica, social, internacional y cultural de la Propiedad Privada.
2. Concepto y legitimidad de la Propiedad.—Id. del Dominio y su relación con el Derecho de Propiedad.—Objeto y sujeto del Derecho de Propiedad.
3. El hombre propietario y

## Ayuntamiento de Avila

Por acuerdo del Excelentísimo Ayuntamiento el próximo día 22 de los corrientes, a las doce de su mañana, en el Palacio Consistorial, se celebrará subasta pública por pujas a la llana del aprovechamiento de los residuos de los vertederos públicos de la ciudad, con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en Secretaría, y tipo mínimo de seis mil pesetas.

El alcalde, Epifanio Rodríguez.

## Tapicero

Restauración de toda clase de muebles. Razón, Plaza de Santa Teresa, 13. Teléfono 492. Pensión Italiana.

dueño, no absoluto, sino relativo de todos los bienes naturales y sus frutos.

4. Propiedades de este Derecho.

Breve idea de la cuestión social. Aclaraciones. Caracteres de la cuestión social. Causas de la cuestión social. La Iglesia tiene derecho a ocuparse de la cuestión social. La Iglesia está en el deber de ocuparse de la cuestión social. Solo la Iglesia puede dar solución práctica a la cuestión social. Quién ha de llevar a las multitudes el conocimiento de la doctrina de la Iglesia?

El cura en la sacristía? El sacerdote trae luces y espíritu de paz utilísimos a la solución del problema. Honra su ministerio. Sigue las directrices marcadas por los Romanos Pontífices. Completa su misión ante el pueblo.

## “El Azerbaidján declara la guerra al Gobierno persa”

## “Nuestras tropas --anuncia radio Tabriz-- marchan sobre Teherán”

LONDRES.—La Prensa matutina publica despachos, que dicen han sido tomados de Radio Tabriz, en los que se anuncia que el Azerbaidján ha declarado la guerra al Gobierno central de Persia, añadiendo: «Nuestras tropas están en marcha sobre Teherán.»

El «Daily Sketch» dice que una de dichas emisiones habló de la declaración de guerra; pero que posteriormente la desmintió —EFE.

### Sultaneh dice que han surgido dificultades

TEHERAN.—El primer ministro del Irán, Sultaneh, ha dicho en su alocución radiada que han surgido diferencias fundamentales en las negociaciones con la misión diplomática del Azerbaidján y que las conversaciones se habían interrumpido hasta más tarde. Agregó que las demandas inconstitucionales del inconstitucional «premier» del Azerbaidján eran la causa del fracaso de las negociaciones —EFE.

### Aún no está cerrado el camino para una solución

Aún no está cerrado el camino a una solución del problema pendiente entre Azerbaidján y Persia según informes semificiales —EFE.

### Los negociadores del Azerbaidján salen para Tabriz

Los negociadores del Azerbaidján han montado en el avión ruso que les había de trasladar a Tabriz, sin haber llegado a firmar ningún acuerdo con el Gobierno central iraní.—EFE.

### Pishevari sale para Tabriz

El jefe del Gobierno autónomo

del Azerbaidján, Jafar Pishevari, saltó de Teherán en dirección a Tabriz, después de haber celebrado el lunes por la mañana una conferencia con el jefe del Gobierno persa.—EFE.

## Academia de Contabilidad

Cursos económicos por correo.  
Enviamos folletos GRATIS.  
Cruz, 11, entresuelo. MADRID



## Créditos personales

Se facilitan efectivo metálico comerciantes, labradores, propietarios, solicitando título cliente. Informará por escrito delegado. Gestión Crédito. Lista Correos. Avila

## Lotería Nacional

En el sorteo celebrado esta mañana han correspondido los primeros premios a los números siguientes:

45 552 con 7 500 000 pesetas.  
40 909, con 3 000.000  
5 648, con 1.500.000.  
10 070, con 120.000.  
27 729, con 120.000.  
14.316, con 100.000.  
49 556, con 80.000.  
37.579, con 80.000.

# Sociedad Española de Comercio y Crédito,

## S. A.

### Capital: 7.500.000 pesetas

## M A D R I D

### DELEGACION EN AVILA: Milicias núm. 1, principal (Paseo de San Roque)

**donde podrá adquirir a plazos, sin pago adelantado, toda clase de artículos y mercancías tanto en la Plaza como en cualquier establecimiento de MADRID, por conducto de la referida Delegación.**

### 40 Sucursales y Agencias en el resto de España